

**Dimanche 5 février 2012**  
**5<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire**



### **Évangile selon Saint Marc (1, 29-39)**

En quittant la synagogue de Capharnaüm, Jésus, accompagné de Jacques et de Jean, alla chez Simon et André. Or, la belle-mère de Simon était au lit avec de la fièvre. Sans plus attendre, on parle à Jésus de la malade. Jésus s'approcha d'elle, la prit par la main et la fit lever. La fièvre la quitta, et elle les servait.

.... Le lendemain, bien avant l'aube, Jésus se leva. Il sortit et alla dans un endroit désert, et là il pria.

### **Messes & Offices**

Menthon : Mardi, Vendredi à 18h30. Mercredi Jeudi à 9h  
Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi  
17h45-18h30 Chapelet : Mardi 18h.

Veyrier : Tous les jours à 8 h 30

Le week-end - Samedi 18h30 : Veyrier les 4 et 18 février.  
Dimanche : 9h30 Talloires le 19 février, Alex le 26 février.  
10h00 Veyrier le 12 février.  
11h00 Menthon.

### **Cette semaine**

Nous prions pour : fam. Henri Avettand-Nicoud/Barut, Simone Folmer, Elisabeth Richard, Simone Conan, André Prot, fam. Raginel-Ducret, fam. Goetz-Eberhard-Robert, André Joly et parents défunts, René Raginel, François et Madeleine Anthoine fam. Lanffin; Henri Favre.

Sépulture : André Chaboud Demarais ( Menthon)

L'offrande de ce dimanche est pour la paroisse et le diocèse.

### **Benoît XVI annonce une « Année de la foi »**

"La porte de la foi qui introduit à la vie de communion avec Dieu et permet l'entrée dans son Eglise est toujours ouverte pour nous. Il est possible de franchir ce seuil quand la Parole de Dieu est annoncée et que le cœur se laisse modeler par la grâce qui transforme... Depuis le commencement de mon ministère comme Successeur de Pierre, j'ai rappelé l'exigence de redécouvrir le chemin de la foi pour mettre en lumière de façon toujours plus évidente la joie et l'enthousiasme renouvelé de la rencontre avec le Christ... Alors que dans le passé il était possible de reconnaître un tissu culturel unitaire, largement admis dans son renvoi aux contenus de la foi et aux valeurs inspirées par elle, aujourd'hui il ne semble plus en être ainsi dans de grands secteurs de la société, en raison d'une profonde crise de la foi qui a touché de nombreuses personnes...".

"J'ai précisément convoqué l'Assemblée générale du Synode des évêques, au mois d'octobre 2012, sur le thème de La Nouvelle Évangélisation pour la transmission de la foi chrétienne. Ce sera une occasion propice pour introduire la structure ecclésiale tout entière à un temps de réflexion particulière et de redécouverte de la foi. Ce n'est pas la première fois que l'Eglise est appelée à célébrer une « Année de la foi ». Mon vénéré Prédécesseur Paul VI en avait décidée une semblable en 1967... Elle s'est conclue par la Profession de foi du Peuple de Dieu, pour attester combien les contenus essentiels qui depuis des siècles constituent le patrimoine de tous les croyants ont besoin d'être confirmés, compris et approfondis de manière toujours nouvelle afin de donner un témoignage cohérent dans des conditions historiques différentes du passé.... J'ai considéré que faire commencer l'Année de la foi en coïncidence avec le cinquantième anniversaire de l'ouverture du Concile Vatican II peut être une occasion propice pour comprendre que les textes laissés en héritage par les Pères conciliaires... Moi aussi j'entends redire avec force tout ce que j'ai eu à dire à propos du Concile quelques mois après mon élection comme Successeur de Pierre: Si nous le lisons et le recevons guidés par une juste herméneutique, il peut être et devenir toujours davantage une grande force pour le renouveau, toujours nécessaire, de l'Eglise".

### **Calendrier de la Paroisse et du diocèse**

- | **Mardi 7 février** : à 17h à Menthon Eveil à la foi pour tous les enfants de 4 à 7 ans.
- | **Mardi 7 février** : 20h00 veillée spectacle La Puya La Bible n'est pas un conte, mais elle se raconte !
- | **Vendredi 10 février** : Chapelle des Bressis - CRAN veillée de prière selon le style de TAIZE. Un groupe de jeunes d'Annecy organisent une, un vendredi par mois. Ils appellent ça une "Prière-Café".
- | **Samedi 11 février** : journée mondiale des malades. Pour la fête de N.-Dame de Lourdes nous devons avoir le souci des malades.
- | **Mardi 11 février** : A 17h à Menthon réunion des distributeurs du journal paroissial "Le Lien".

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01

Accueil : lundi, mercredi et vendredi de 10h à 12h

Pour recevoir les infos : [letter.sgdl@free.fr](mailto:letter.sgdl@free.fr) - Pour écrire à la paroisse : [saintgermaindulac@free.fr](mailto:saintgermaindulac@free.fr)  
sites : <http://saintgermaindulac.free.fr/>